
大桑村教育委員会５月定例会 会議録 

 

開催日時  令和 4年 5月 17日（火）午前 9時 30分から午前 10時 20分まで 

 

開催場所  役場 小議室 

 

出 席 者  教  育  長 野知里 浩寿  教育長職務代理者 白木  正 

      教 育 委 員 水口 泰治   教 育 委 員 山本 由幸 

      教 育 委 員 尾上 友理   教 育 次 長 輿野 敦 

           

傍 聴 者  なし 

 

会議日程 

１．開会 

 

２．挨拶 

 

３．報告 

  ・４/４（月）保育園入園式 

  ・４/６（水）小学校入学式、中学校入学式 

  ・４/７（木）蘇南高等学校入学式（臨席なし） 

  ・４/15（金）セカンドブック贈呈 

  ・４/18（月）市町村教育委員会連絡会（Zoom） 

  ・４/21（木）新庁舎竣工式 

  ・４/29（金・祝）子ども釣専用河川川開き 

  ・５/６（金）新庁舎開庁式 

  ・５/８（日）新庁舎開庁記念演奏会 

  ・５/15（日）木曽郡少年相撲大桑大会 

※ 2022クールビズについて（５/１～９/30） 

 

４．議題 

１）令和４年度学校運営計画について 

２）木曽郡教育委員会連絡協議会総会について 

   令和４年６月３日（金）13：30～ 新庁舎（多目的ホール） 

３）その他 

 

５．今後の日程について 

  ・５/24（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（木曽合庁） 

  ・５/25（水）木曽郡文化財保護連絡協議会研修総会（大桑村） 

  ・５/28（土）小学校運動会 



  ・５/ （ ）関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会（書面決議） 

  ・６/２（木）第１回オオクワガタ CS委員会 

  ・６/３（金）木曽郡教育委員会連絡協議会総会 

   

６．小学校授業参観 

 

７．次回教育委員会開催日時 令和４年６月 22日（水）午前 9時 30分から 

 

８．閉会 

 

教育長   それでは時間前ですけど５月の教育委員会を開会します。コロナの

関係はゴールデンウイークかなりの人の流れがあったが、心配された

ほど感染者の増加は無かった。それでも県内では毎日４００人超えの

感染者が報告されている。郡内ではそれほど出ていないがしばらくは

収束が見込めない状況。新学期が始まり１か月半経過したが、小・中・

保育園から特に問題となった報告は無いため順調に推移をしていると

思います。令和４年度になって新たに教育相談員を専任で置き、子育

て世代包括支援センターと連携しながら対応しているところですが、

問題のある家庭が見えてきたということなのでしっかり対応していき

たいと思います。次第に沿って進めていきますのでよろしくお願いし

ます。 

 

教育長   報告からですが、４月以降ですが、 

・４/４（月）保育園入園式 

      ・４/６（水）小学校入学式、中学校入学式 

      ・４/７（木）蘇南高等学校入学式 

コロナの関係で来賓の出席は無いということでした。 

      ・４/15（金）セカンドブック贈呈 

       参観日に合わせて新１年生に本を贈った。 

      ・４/18（月）市町村教育委員会連絡会（Zoom） 

      ・４/21（木）新庁舎竣工式 

      ・４/29（金・祝）子ども釣専用河川川開き 

       開会式は中止、総会も書面決議。 

      ・５/６（金）新庁舎開庁式 

       ゴールデンウイーク中に引越しをして 6 日から業務を始めたとい

うことで開庁式を行った。 

      ・５/８（日）新庁舎開庁記念演奏会 

       教育で企画をして行った。ピアノを新調したということで演奏会を

企画した。演奏者は北名古屋市に相談して北名古屋市にある名古屋

芸術大学を紹介してもらい OBの人たちに混成四重奏（ピアノ、バ



イオリン、チェロ、パーカス）の演奏と現役の学生による歌とダン

スを披露してもらった。前段で中学校の吹奏楽部の演奏があった。 

      ・５/15（日）木曽郡少年相撲大桑大会 

       天気が心配されたため福島の相撲場で開催した。 

クールビズについて（５/１～９/30）までとなります。報告は以上と

なりますけど皆さんから何かあればと思いますが。 

 

全委員   特になし  

 

教育長    議題に入ります。（１）学校運営計画について、小・中の計画を配

布してある。中身を見ていただいて何かあれば連絡いただければと思

います。（２）木曽郡教育委員会連絡協議会総会について令和４年６

月３日（金）13：30～ 新庁舎（多目的ホール）で行う。総会と庁

舎の見学、懇親会は無し。皆さん出席でよろしいか。 

 

全委員   出席 

 

教育長   全委員出席で報告します。白木先生の方から。 

 

白木委員   大桑村が当番ということでいろいろな面で教育委員会、委員の皆さ

んにご協力いただけなければなりません。細かなことは、午後に事務

局の平井さんが見えて打合せすることになっている。ここで決めてお

かなければならないことがあるのでよろしくお願いします。当番町村

で、議長と信濃の国の指揮者、役員選考の委員を決めておかなければ

なりません。信濃の国は１番だけにすると決めたわけですが、来週、

町村教委がありましてそこで決定になりますが、一応決めていただき

たいと思います。会場では、長机が最大で 25必要になってくる。演

台２、マイク３必要になってくる。準備品は、立て看板・横断幕、総

会資料は担当町村で印刷製本する。分担を決めていきたい。 

 

水口委員   １時から受付で、我々は何時に集合すればよいか。 

 

白木委員   １時からの受付は事務局が行う。会場の設定をどのようにするかで

決まる。教育委員会の都合もあるので決めていただければと思います

が。まずは分担を決めたい。 

 

尾上委員   選考委員は何をするのか。 

 

白木委員   各町村６名集まって次期役員を選考する。 

 



水口委員   議長をやります。 

 

山本委員   指揮者を了承。 

 

白木委員   会場は、二人掛けで良いか。会議終了後、会場を確認します。 

 

山本委員   車はどこに止めるか。なるべく上に止めたほうがよくないか。 

 

白木委員   今度の町村教委の時に上に止めるようお願いする。準備は、当日の

午前中 10時集合で良いか。 

 

教育長    資料印刷については、すべてこちらで準備する。 

      総会については以上でよろしいか。 

 

全委員    意見等無し。 

 

教育長   （３）その他について、資料で県教委の「教育行政の概要」について、

中身を確認していただければと思います。その他皆さんの方からあれば

お願いします。 

 

水口委員  マスクの件でいろんな見解が出ているところだが、外で距離が取れれ

ばする必要はない、子どものマスクについては配慮をお願いすると言わ

れているが、体育の授業や外での遊びを含めて緩和できないか、県から

の通達は来ていないか。 

 

教育長   学校は、体育はマスク無しで対応している。自主的につける子はマス

クしています。それ以外については、外すことは無いと思うが、今後、

国や県から指針が出ると思うが、方針に沿ってやっていきたい。 

 

水口委員  地域ごとの指針は出しにくいと思うが。 

 

山本委員  マスクの弊害も出てきている。口で判断できず、目でしか判断できな

い。マスクが普通の姿になってしまっている。外す判断が必要になって

くる。 

 

白木委員  どういうときに外せるか教えるのが学校。難しい問題。 

 

全委員   特になし  

 

教育長   今後の日程については、次のとおりとなります。 



     ・５/24（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（木曽合庁） 

     ・５/25（水）木曽郡文化財保護連絡協議会研修総会（大桑村） 

     ・５/28（土）小学校運動会 

     ・５/ （ ）関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会（書面決議） 

     ・６/２（木）第１回オオクワガタ CS委員会 

     ・６/３（金）木曽郡教育委員会連絡協議会総会 

    予定については以上です。この後、小学校の授業参観です。良ければ

会場を見て、小学校へ向かいたいと思います。10：50から参観します。 

６月は中学校の授業参観を予定します。それでは下の会議室へ移動して

もらって閉会とします。 

 

 

           


